PLEON Publico

NR. 4 / 2005

WIEN LIVE

VERLAGSORT: WIEN

AUFLAGE: KEINE ANGABE

12/5

SCHERENSCHNIT

PROMIFRISEUR ERICH JOHAMS WALK DURCH DIE WIENER SZENE





UNSERE BALLERINA

SUSANNE KIRNBAUER, vormals erste Ballerina an der Wiener Staatsoper, arbeitet jetzt als Choreografin. Mir ist sie natürlich auch als angeheiratete Angehörige der Bundy-Dynastie bekannt. Wir treffen uns einmal im Jahr bei einem Fest und haben uns dann immer viel zu erzählen. Ihre Frisur stammt – wie man sich denken kann – natürlich nicht von mir.

NICOS NEUE OSTERIA

NICO – der legendäre Kellner vom Alt Wien – hat jetzt sein eigenes Lokal aufgemacht. Am Fleischmarkt 4 kocht er nun in seiner OSTERIA DA NICO (dort wo früher der Rosa Elefant war) italienische Küche. Im Alt Wien war Nico berühmt für seine Fische, die er oft noch nach Mitternacht hungrigen Gästen reichte. Bei der Eröffnung der Osteria ging es natürlich hoch her.



FRAU KOLARIK, die gute Fee des Schweizerhauses, zeigte bei der Eröffnung der Gartensaison, worauf es hier ankommt: das perfekt gezapfte helle Budweiser. Es darf aber durchaus auch einmal ein "Gmischtes" sein und dazu die unübertroffenen Kartoffelpuffer.



KARL JAN KOLARIK, Chef des Schweizerhauses, brachte bei der Saisoneröffnung Vizebürgermeisterin GRETE LASKA persönlich das erste Krügel des Frühlings. Die Sportstadträtin ist schon allein wegen der Sportveranstaltungen im Prajer hier oft zu Besuch.



FRANK ZANDER kennt man noch von seiner Falcoparodie "Jeannie". Jetzt promotet der Stammgast in meinem Salon gerade seine neue CD "Rabenschwarz". Nach der Frisur gingen wir ums Eck ins Griechenbeisl, wo sich Frank an der Wand verewigte.

PLEON Publico

NR. 4 / 2005

WIEN LIVE

VERLAGSORT: WIEN AUFLAGE: KEINE ANGABE ERSCHEINT 10 X JÄHRLICH



BERT KLEBEL

TF



GRATULATION MR. DEIX

ANDREAS MAILATH-POKORNY hatte das Vergnügen, dem Cartoonisten MANFRED DEIX das Verdienstkreuz der Stadt Wien zu überreichen. Der Kulturstadtrat und die versammelten Festgäste kamen dabei in den Genuss einer Deix-Show mit Kniefall und Sesselritt. Leider hat es die Stadt Wien dann doch nicht mehr geschafft, die von Deix verehrten Beach Boys als Gratulationschor einzufliegen.



BANKER UNTER SICH

ANDREAS TREICHL & JOHANNES ATTEMS, die Chefs der Erste Bank und der Kontrollbank, fanden beim HOME-Fest im Semperdepot zueinander. Wahrscheinlich haben sie ihre Kontonummern ausgetauscht.



ALF POIER, der Diesmal-nicht-Eurovisionsteilnehmer, unternahm mit Freunden einen Osterausflug. Dabei philosophierte er über sein neues Projekt - eine Alf-Poier-Erlebniswelt irgendwo bei Neulengbach. Zu sehen oder gar zu erleben wird es da natürlich nichts geben, aber alle können da Zen machen. Ja und Ostereier haben wir auch gesucht.